

Résidence "Le Chêne Blanc"

FDI Promotion

4 • Le Chêne Blanc à Cournonterral

Le Chêne Blanc a été conçu par l'architecte Antoine Garcia Diaz, au cœur du nouvel écoquartier des Jardins d'Hélios à Cournonterral, comme un habitat de transition où l'échelle de réponse se devait de rester humaine, sensible et respectueuses d'un contexte urbain en cours de mutation.

Véritable cocon, Le Chêne Blanc propose 31 superbes appartements neufs du 2 au 4 pièces ouverts sur de profondes terrasses. Alliage d'architecture contemporaine et de référence au traditionnel, l'alternance de terrasses accessibles et de toitures tuiles anime la volumétrie et fait coexister par touche les couleurs d'enduit et de terre cuite. Bénéficiant d'une orientation optimale, les appartements seront baignés de lumière et s'ouvriront pour certains directement sur la coulée verte du nouvel écoquartier Les Jardins d'Hélios pour un confort de vie nature aux portes des grandes villes de l'Hérault.

Livraison : 4^e trimestre 2017

